

# Suenan las campanas y no es Navidad: Ecopetrol marcará el inicio de operaciones en Wall Street

La estatal petrolera de Colombia conmemorará sus primeros 15 años en la Bolsa de Valores de Nueva York y el Día del Inversionista, el próximo lunes 11 de septiembre.













Por: Laura Carvajal García 7 de septiembre de 2023 · 06:33 hs

n septiembre de 2008, Ecopetrol llegaba a la Bolsa de Valores de Nueva York, con una oferta pública inicial que marcó un hito, al diversificar la base de inversionistas, fortalecer la transparencia y el gobierno corporativo, así como dar mayor visibilidad internacional a la compañía.

En la actualidad, 15 años después, la compañía tiene más de 53 millones de acciones ADRs (Recibos de Depósito Americanos, por sus siglas en inglés) en circulación en el mercado de Nueva York.

Cada ADR representa 20 acciones ordinarias y el promedio diario de negociación del ADR de la compañía en estos 15 años es de 824.969 dólares. En lo que va del 2023 ha tenido un volumen diario de negociación de 1.935.561 dólares. Así mismo, entre 2008 y 2022 el dividendo acumulado suma 23 dólares por ADR.



¿Recula el Gobierno? Esta es la razón por la que Ecopetrol reactivaría contratos petroleros

Por eso, el próximo lunes 11 de septiembre Ecopetrol será protagonista de la jornada que se vivirá en la Bolsa de Valores de Nueva York, cuando conmemorará allí sus primeros 15 años de actividades en esta plaza bursátil, considerada como una de las plazas bursátiles más importantes del mundo

La celebración comenzará a las 9:30 de la mañana con el tradicional toque de campana que marca el inicio de operaciones en Wall Street; el cual estará a cargo del presidente de Ecopetrol, Ricardo

# MÁS LEÍDAS



Centenares de policías pasarán de la administración a la...



Mujeres tendrán descuentos en las tarifas del SITP y TransMilenio



### Colombia

El extraditable que se voló seis horas después de haber llegado a Colombia



Renta Ciudadana: Miles de familias recibirán dinero acumulado en el tercer...



## Colombia

Mujeres tendrán descuentos en las tarifas del SITP y TransMilenio

Roa Barragán, quien contará con el acompañamiento de la junta directiva y por otros integrantes de la alta dirección del grupo.



Tecnología

Siga desde su WhatsApp el canal de Red+ Noticias y reciba contenido exclusivo

El solo hecho de estar en Wall Street le ha permitido a la empresa acceder al mercado de financiamiento internacional, acumulando una participación de 12 mil millones de dólares en bonos. Este es uno de los hitos más significativos de su operación en Nueva York.

Luego del evento conmemorativo, la delegación de la compañía presentará a inversionistas internacionales y otros agentes del mercado los principales logros en sus líneas de negocio y las perspectivas a corto, mediano y largo plazo.



Economía

Colombia tendría que importar gas de Venezuela, según estudio de Fedesarrollo y Promigas



# Laura Carvajal García

in



Periodista egresada de la Fundación Universitaria Los Libertadores con diplomado en Marketing Digital de la Universidad de La Sabana. Me gusta escribir sobre economía y soy amante de la música, el cine y el vino. + info

Temas Ecopetrol





Economía

Más vuelos nacionales: Avianca incorporará 14 aviones a su flota en Colombia

Por: Agencia Reuters - hace 2 horas



### Economí

Así funcionará la fusión de Cementos Argos y Summit Materials

Por: Nicolás Buitrago Fonseca - hace 3 horas



Economía

¿Cómo identificar y evitar caer en una estafa piramidal?

Por: Laura Carvajal García - hace 7 horas





Francmia

Economía